

Bericht über die Landesrunde der Mathematikolympiade

Anfang März fand in Kiel die Landesrunde der Mathematikolympiade statt, und die Grundschule Langballig war stolz darauf, gleich drei Teams zu entsenden. Aus dem vierten Jahrgang nahmen die Teams Tjamme und Pascal sowie Mathis und Zoe teil, während aus dem dritten Jahrgang Jody und Emil ihr mathematisches Können unter Beweis stellten.

Die Veranstaltung war ein großer Erfolg für unsere Schülerinnen und Schüler. Besonders herausragend war die Leistung von Tjamme und Pascal, die mit beeindruckenden 38 von 40 möglichen Punkten den zweiten Platz belegten. Ihre Teamarbeit und ihr mathematisches Geschick wurden von der Jury hoch anerkannt.

Mathis und Zoe erhielten für ihre engagierte Teilnahme eine besondere Anerkennung, die ihre Anstrengungen und ihren Einsatz während des Wettbewerbs würdigte. Auch Jody und Emil konnten stolz auf ihre Leistung sein und erhielten eine Teilnehmerurkunde, die ihre Teilnahme an diesem anspruchsvollen Wettbewerb dokumentiert.

Wir sind sehr stolz darauf, dass sich alle drei Teams für die Landesrunde qualifiziert haben. Dies zeigt das große Talent und die Begeisterung für Mathematik, die an unserer Schule gefördert werden. Die Mathematikolympiade bietet nicht nur die Möglichkeit, mathematische Fähigkeiten zu zeigen, sondern auch Teamarbeit und Problemlösungsfähigkeiten zu stärken.

Herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer! Wir freuen uns auf weitere spannende Wettbewerbe und die Möglichkeit, unsere jungen Mathematikbegeisterten weiterhin zu unterstützen.

Euer Team der Grundschule Langballig

